



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

La falta de combustible es alarmante en muchas provincias

FAA advierte: si no aparece el gasoil, el campo se para.

Los inconvenientes por la falta de gasoil se agravando en muchos puntos del país. Y crece la preocupación entre los productores agropecuarios, por la necesidad vital de dicho combustible. Ante esta situación, la Federación Agraria Argentina **solicitó hoy al gobierno nacional una audiencia urgente con el secretario de energía Daniel Cameron**, a fines de conocer cuál es la solución que piensa darle a este problema la administración central.

Sin embargo, **la falta de gasoil no es un problema aislado, sino que expresa la carencia en nuestro país de políticas estratégicas en materia de energía.** Por ello, en los últimos días muchas industrias debieron paralizar sus procesos de trabajo por la falta de gas, y miles los automovilistas denuncian diariamente la escasez de GNC.

En este contexto, **la FAA expresa la necesidad de que el Estado nacional garantice el abastecimiento de combustibles.** Frente al interés desquiciado de un puñado de grandes empresas, debe hacerse valer la voz de millones de argentinos, que reclaman **terminar con la entrega de nuestra soberanía, y que el Estado nacional recupere las riquezas hidrocarburíferas del país.**

Rosario, 7 de junio de 2007